

NGO

Bhabinkamtibmas Polsek Sindangbarang Laksanakan Sambang Silaturahmi dengan Warga Mekarsari di Gebyar Muharam Desa Sirnagalih

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jul 22, 2024 - 02:03



Sindangbarang, Cianjur – Dalam rangka memeriahkan Gebyar Muharam di Desa Sirnagalih, Bhabinkamtibmas Polsek Sindangbarang, Aipda Asep Suhendar, melaksanakan kegiatan sambang silaturahmi dengan warga Mekarsari pada Minggu (21/07/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam sambutannya, Aipda Asep Suhendar menyampaikan beberapa pesan penting terkait kamtibmas. Ia mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan, menjaga keamanan lingkungan, dan aktif melaporkan setiap kejadian mencurigakan kepada pihak berwenang.

“Kami mengimbau kepada seluruh warga untuk selalu waspada dan menjaga lingkungan agar tetap aman dan kondusif. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk mencegah tindak kejahatan dan menjaga ketertiban,” ujar Aipda Asep Suhendar.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari warga Mekarsari yang merasa senang dengan kehadiran polisi di tengah-tengah mereka. Mereka berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan secara rutin untuk menjaga keamanan dan kenyamanan di lingkungan mereka.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan sambang silaturahmi ini merupakan salah satu upaya Polri dalam mendekatkan diri dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya kamtibmas.

“Polri akan terus berupaya untuk hadir di tengah masyarakat, memberikan rasa aman, dan memastikan bahwa setiap warga dapat hidup dalam lingkungan yang tertib dan damai,” ungkap IPTU Dadang Rustandi.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara Polri dan masyarakat semakin erat, serta tercipta situasi yang aman dan kondusif di Desa Sirnagalih dan sekitarnya.